

Keine Lust auf gar nichts?

**Ergotherapeutische Aktivierung bei Menschen
mit Demenz**

Dr. phil. Yvonne Treusch

After Work Lecture

**27. Oktober 2015
Winterthur**

Keine Lust auf gar nichts?

Ergotherapeutische Aktivierung bei Menschen mit Demenz

Yvonne Treusch hat in Berliner Pflegeheimen untersucht, wie Menschen mit Demenz behandelt werden. Dabei stellte sie fest, dass sowohl die medikamentöse als auch die nicht-medikamentöse Behandlung der Bewohnerinnen und Bewohner von international anerkannten Leitlinien abwich. Betroffen waren insbesondere die Bewohner, die unter Apathie litten. Einerseits erhielten viele von ihnen ungeeignete Medikamente, andererseits konnten sie kaum von vorhandenen Therapieangeboten profitieren.

Im zweiten Teil ihrer Doktorarbeit entwickelte Yvonne Treusch daher eine ergotherapeutische Aktivierung für Pflegeheimbewohner mit Apathie. Diesen auf Biografiearbeit und Mobilisation beruhenden Behandlungsansatz stellt sie an der After Work Lecture vor. Sie berichtet von Beispielen ihrer Klienten und fasst die Ergebnisse ihrer gesamten Dissertation zusammen.



Dr. phil. Yvonne Treusch

Yvonne Treusch studierte an der Alice Salomon Hochschule in Berlin Qualitätssicherung und Management im Gesundheitswesen und doktorierte an der Universität Potsdam zum Thema «Leitliniengestützte Therapie von neuropsychiatrischen Symptomen bei Demenz». Bevor sie ihre Stelle als wissenschaftliche Mitarbeiterin an der Forschungsstelle Ergotherapie der ZHAW antrat, arbeitete Yvonne Treusch rund zehn Jahre als Ergotherapeutin in unterschiedlichen psychiatrischen Institutionen.

Zürcher Hochschule für
angewandte Wissenschaften

Gesundheit

Technikumstrasse 71
8401 Winterthur
Telefon +41 58 937 63 02
info.gesundheit@zhaw.ch
zhaw.ch/gesundheit

In Zusammenarbeit mit



After Work Lecture

Dienstag, 27. Oktober 2015

18.00 – 19.00 Uhr
Hörsaal TN E0.54
Technikumstr. 17, Winterthur